

L'Assemblée générale de l'ONU adopte le Pacte mondial sur les réfugiés



La Havane, 18 déc. (RHC).- L'Assemblée générale de l'ONU a adopté ce lundi le Pacte mondial sur les réfugiés par 181 voix contre 2, celles des États-Unis et de la Hongrie et trois abstentions.

De même que le Pacte mondial sur les migrations, l'accord sur les réfugiés n'est pas contraignant. Il offre de grandes lignes pour gérer les mouvements massifs et les situations prolongées de refuge.

Les deux Pactes découlent de la déclaration de New York, adoptée à l'unanimité en 2016 par les 193 membres de l'ONU, un texte qui vise à améliorer la capacité d'accueil à l'égard des réfugiés et des migrants et à faciliter leur retour dans leurs pays d'origine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/179173-lassemblee-generale-de-lonu-adopte-le-pacte-mondial-sur-les-refugies>



Radio Habana Cuba